



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

**DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	<b>11 September 2023</b>	Media	<b>Rakyat Sumbar</b>
Kategori	<b>PEMERINTAHAN</b>	Jurnalis	<b>war</b>

HARIAN

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

**KLIPING KORAN**

HARI : Senin

TANGGAL : 11 September 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## DPRD Setujui KUA-PPAS APBD Perubahan Kota Pariaman

**Pariaman, Rakyat Sumbar** — Ketok Palu, Kebijakan Umum Anggaran Dan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (KUA-PPAS) APBD-P Kota Pariaman Tahun 2023, ditandatangani Pemerintah Kota Pariaman dengan DPRD Kota Pariaman.

Rapat Penyampaian Pandangan Akhir Fraksi sekaligus Stern-motivoring tentang Rancangan KUA dan PPAS APBD-P Kota Pariaman Tahun 2023, dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kota Pariaman, Harpen Agus Bulyandi, dan dihadiri oleh Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin Anggota DPRD Kota Pariaman, perwakilan Forkopimda, Asisten I, Yaminurizal, Asisten II, Elfis Candra, Sekwan, Indra Sakti, Beberapa Kepala OPD dan ASN yang hadir, di Ruang Rapat Utama kantor DPRD Kota Pariaman, Desa Manggung, Kecamatan Pariaman Utara, Jum'at sore Jum'at sore (8/9).

Dari 5 Fraksi yang menyampaikan pandangan akhirnya, antara lain Fraksi Gerindra, dibacakan oleh Hamdani, Fraksi Bulan Bintang Nurani, oleh Romi Nofrial-di, Fraksi Keadilan Demokrat, oleh Aris Munandar, Fraksi Nasional Demokrat, oleh Jonasri dan Fraksi Golkar, oleh Life iswar, Kelima Fraksi DPRD Kota Pariaman tersebut, menyetujui Rancangan KUA & PPAS APBD-P Kota Pariaman Tahun 2023 tersebut.

Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin mengatakan atas nama pemerintah Kota



Pariaman, memberikan apresiasi kepada pimpinan dan seluruh anggota DPRD Kota Pariaman yang telah bersama-sama mengikuti rangkaian proses pembahasan rancangan KUA & PPAS APBD P tahun 2023, mulai dari awal sampai ditandatanganinya nota kesepakatan ini, ucapnya.

"Kita semua patut bersyukur, bahwa proses penyusunan dan pembahasan KUA & PPAS APBD P tahun 2023, dapat berjalan dengan cepat dan lancar, artinya persepsi dan pemahaman terhadap doku-

**PENANDATANGAN** persetujuan KUA-PPAS APBD Perubahan Kota Pariaman Tahun 2023

men perencanaan pembangunan tersebut, antara pemerintah kota pariaman dan DPRD Kota Pariaman sudah sejalan dan seirama," tukasnya.

Mantan Ketua DPRD Kota Pariaman ini juga mengungkapkan dengan telah dilaksanakannya persetujuan dan penandatanganan Nota Kesepakatan KUA & PPAS APBD P tahun 2023 antara Pemerintah Kota Pariaman dengan DPRD Kota Pariaman, maka salah satu tahapan penting dalam siklus kegiatan perencanaan dan

penganggaran, telah dapat kita lakukan dengan baik dan lancar, ulasnya.

"Sejalan dengan hal itu, melalui forum yang berbahagia ini, saya berharap agar persetujuan dan kesepakatan KUA & PPAS APBD P tahun 2023 yang telah kita laksanakan ini, dapat berlanjut dengan persetujuan Ranperda tentang APBD-P Kota Pariaman Tahun Anggaran 2023, kiranya dan dapat dilaksanakan dalam rentang waktu yang telah ditentukan," tutupnya. (war)

87



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 September 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	war

**HARIAN**  
**Rakyat SUMBAR**  
Suara Nasional Masyarakat Madani

**KLIPING KORAN**  
HARI : Senin  
TANGGAL : 11 September 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

### Gerakan Pramuka Dijadikan *Agent of Change*

**Pariaman, Rakyat Sumbar** — Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Kamabincab) 16 Gerakan Pramuka Kota Pariaman, yang juga Wali Kota Pariaman, Genius Umar menyebutkan bahwa Pramuka itu adalah *Agent of Change* dari pembentukan karakter bangsa.

Hal ini disampaikan beliau ketika menyerahkan Sertifikat dan Tiska (Tanda Ikut Serta Kegiatan) pada peserta Raimuna Nasional (Rainas) XII tahun 2023, Kwartir Cabang (Kwarcab) 16 Pramuka Kota Pariaman, yang digelar di Bumi Perkemahan dan Graha Wisata (Buperta) Cibubur, Jakarta Timur, pada tanggal 14 sampai 21 Agustus 2023 yang lalu, di Balairung rumah dinas walikota, Kelurahan Kampung Jawa II, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman, Sabtu malam (9/9).

Peserta Raimuna Nasional XII tahun 2023, Kwarcab 16 Pramuka Kota Pariaman, berjumlah sebanyak 35 orang, yang terdiri dari 32 orang anggota pramuka penegak putra/putri, yang berasal dari SMA/SMK se-Kota Pariaman, serta 3 orang pendamping.

"Gerakan Pramuka adalah sebuah gerakan yang membentuk watak, karakter, kepribadian, percaya diri, dan cinta tanah air pada generasi muda bangsa, serta menciptakan pemuda/pemudi yang tangguh, berdaya saing, dan kelak akan menjadi pemimpin di masa depan, dapat kita lihat saat ini, banyak orang-orang yang sukses dan berhasil karena disekolahnya dulu mereka aktif di Gerakan Pramuka," jelasnya.

Genius mengatakan kepada para purna Rainas XII Pramuka Kota Pariaman, bahwa mereka hendaknya dapat menjadi contoh bagi rekan-rekan dan sekolahnya, sebagai agen perubahan (*agent of change*), bahwa Indonesia itu adalah Bhineka Tuggal Ika, berbeda-beda, tetapi satu Indonesia.

"Di Raimuna Nasional, adik-adik diperkenalkan dengan jiwa kebangsaan, bagaimana ber-temu dan berkenalan dengan rekan-rekannya yang berasal dari sabang sampai merauke, dari mianggas sampai pulau rote, berbeda bahasa, warna kulit, budaya, bahkan agama, tetapi kita dipersatukan dalam satu Indonesia, dan ini harus ditanamkan sejak dini, untuk membentuk karakter anak muda bangsa," ungkapnya.

Genius juga meminta sekolah yang ada di Kota Pariaman, mulai dari tingkat SD, SMP/MTs sampai SMA/SMK/MA, untuk rutin menggelar kegiatan kepramukaannya, dan kepada Kwarcab 16 Pramuka Kota Pariaman, saya berpesan agar Kwartir Ranting (Kwarran) yang ada di kecamatan, untuk diaktifkan kembali, sehingga kegiatan Pramuka dapat berjalan dengan baik dan berkesinambungan, ulasnya.

"Kepada seluruh kepala sekolah, mulai dari SD, SMP dan SMA sederajat di Kota Pariaman, untuk mengaktifkan kembali kegiatan kepramukaan di sekolah masing-masing, karena kami meyakini, dengan adanya Gerakan Pramuka, sangat bermanfaat bagi tumbuh kembang generasi muda di Kota Pariaman," tukasnya.

Peraih gelar Profesor dari *Jungwoon University Korea* ini meminta kepada peserta yang telah ikut Rainas, agar menjadikan ilmu dan pengalaman yang didapat selama perkegiatan disana, jadikan sebagai proses pembelajaran secara mandiri, untuk lebih meningkatkan disiplin dan merambah wawasan, serta membangun rasa cinta akan tanah air Indonesia, yang nantinya dapat ditularkan kepada teman-temannya, ulasnya mengakhiri.

Hadir pada kesempatan itu Ketua Kwartir Cabang (Kakwarcab) 16 Pramuka Kota Pariaman, Hendri, Sekretaris Kwarcab 16 Pramuka Kota Pariaman, Riky Falandino, Andalan, Ketua DKC dan pengurus, Kepala sekolah dan para orangtua peserta Raimuna Nasional XII. (war)

